

Reclaman a Semarnat extracción de arena

Sergio Caballero

CORRESPONSAL

CANCÚN.- Políticos cozumelenses exigieron a la **Secretaría de Medio Ambiente (Semarnat)** dar información completa a los habitantes sobre la extracción de arena en el norte de la isla para el proyecto recuperación de playas.

El diputado federal Roberto Borge llamó a analizar bien la zona de extracción, pues previamente se había promovido la zona para ser declarada Área Natural Protegida (ANP).

“Se requiere un estudio totalmente completo del área, a fin de determinar si no hay afectaciones al medio ambiente”, dijo el también ex presidente estatal del PRI y ex oficial mayor del Gobierno del estado.

Señaló que si bien hay una Manifestación de Impacto Ambiental (MIA), los pobladores requieren mayor certeza de que no habrá daños.

El titular de la **Semarnat**, Rafael **Elvira Quesada**, debe de ir a Cozumel a fin de responder las dudas de la comunidad, dijo.

Mientras, el presidente de la Comisión de Turismo del Congreso del estado, Aurelio Joaquín González, señaló que la comunidad cozumelense carece de información sobre los estudios que se han realizado en el área de extracción.

“Pintaba bien, pero al día de hoy, no”, dijo el también director general de la Fundación de Parques y Museos de Cozumel.

Reconoció que en Cozumel hay un rechazo total a la extracción de arena del norte de la isla.

“Hay temor de toda la comunidad de que se dañe el medio ambiente”, dijo.

En tanto, el titular de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), Bello Melchor Rodríguez, opinó que faltó información sólida por parte de las autoridades federales sobre el proyecto.

“Faltó cabildeo con los sectores de Cozumel”, opinó.

El Alcalde de Solidaridad (Playa del Carmen), Román Quian Alcocer, defendió los estudios de la Sernarnat.

“Hubo un consulta pública en la cual participaron la ciudadanía y diversas autoridades”, dijo.

